

Nachwuchs bei der KG Burggraf ,48 e.V.
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 14. Oktober 2004 (Nummer 42) -

Nachwuchs bei der KG Burggraf 48 e.V.

Ein Verein ohne Nachwuchs ist früher oder später zum Scheitern verurteilt. Über Nachwuchsprobleme klagen viele Vereine- und auch darüber, dass zu wenig dagegen unternommen wird.



Die neuen Mitglieder in der KG Burggraf 48 e.V. mit dem künftigen Prinzenpaar Jürgen und Andrea Eul. Vlnr: Ralf Noback; Michael Wilsberg; Ralf Girnstein; Daniel Leonard; Tobias Noback.

Foto: Wilfried Wilsberg

Der Vorstand der Karnevalsgesellschaft Burggraf 48 e.V., die eine der wesentlichen Säulen des örtlichen Brauchtums in der Wiedtalgemeinde Burglahr ist, hat sich dieser Probleme angenommen, gezielt die Jugendlichen im Ort angesprochen und auf die Burg Lahr eingeladen. Es kamen nicht alle, aber immerhin 5 Jugendliche nahmen den „beschwerlichen“ Weg auf sich. Nach entsprechender Stärkung durch Getränke und Gegrilltes, stellte Sitzungspräsident Burkhard Girnstein, unterstützt durch den Ortsbürgermeister und 2. Vorsitzenden Wilfried Wilsberg, die Arbeit der KG und deren Bedeutung für die Erhaltung des örtlichen Brauchtums vor. Er machte deutlich, dass aufgrund der derzeitigen Altersstruktur in der KG, die Veranstaltungen ohne jugendlichen Nachwuchs auf absehbare Zeit deutliche Einbußen hinnehmen müssten. Darüber hinaus geht es auch darum die Interessen der Jugendlichen zu vertreten. Die anwesenden Jugendlichen waren bereit sich dieser Verantwortung künftig zu stellen und traten der KG geschlossen als Mitglied bei. Es wäre wünschenswert, wenn sich durch diesen mutigen Schritt noch weitere Jugendliche oder Junggebliebene zu einem Beitritt und vor allen Dingen zur aktiven Mitarbeit in der KG animieren lassen würden. Diesbezügliche Anrufe nimmt Burkhard Girnstein gerne unter Tel.: 986197 entgegen. (kb)